

● 大鍋コーカー
伝統の松が丘の「豚汁」、つつじ
が丘の「どて煮」、今年もご期待
ください。

● 遊びコーナー
「ゴジラボール」や「輪投げ」を
楽しみ賞品をゲット！

● スポーツコーナー
スポーツ少年団による野球・サッ
カー・剣道などのスポーツデモ！

●**【10時出発】
すその道散策**
山麓のすその道を歩きます。の
り散策を楽しみたい方におすす
め。コースⅡは社協がお世話しま
す。障がいのある方も散策をお樂し
ださい。

●**【10時30分開始
フンドウイープ】**
餅つきコーナー
せんやいやおろし餅など、白
目最近のいろいろ井戸田が長

大口グラン

開会式（新年互礼会）【9時10分開始】
町内ごとに新年の挨拶交換。子どもたちは「参加の日当て」など一言。
クロスカントリー【9時40分出発】
今年1年の健康を願い、ハ木山（東コース）・愛宕山（西コース）に登ります。

**1月12日(日)
9:10～14:00**

会場
八木山小学校グランド
八木山・愛宕山登山道

【小雨決行】

グランドや登山道の状態により、プログラムを変更する場合があります。

グランドや登山道の状態に

より、プログラムを変更する場合があります。

2020 八木山新春の集い

オーフィスワークス

発行責任
ハ木山まちづくり協議会
ハ木山地区社会福祉協議会
青少年育成市民会議
松が丘連合自治会
つじが丘連合自治会
編集
ハ木山まちづくり協議会
事務局広報担当

戸配布からしの抽選券により抽選
13時30分より当選者を発表、その場
で賞品をお渡しします。

当曰は終曰「大焚き火」を燃やします。暖を取りながら様々なコロニーを楽しみ、餅料理や豚汁、ビーフカレーを召し上がりながら、地域の人たちと新年を祝い懇親を深めましょう。

お楽しみ抽選会

▼クロスカントリー・すその道抽選会

△ハ木山賞他45本

出発後、登山カードナンバーによる抽選を行い、下山時に賞品をお渡しします。

- 中学生・ボランティアコーナー
中学生やボランティアの皆さんで企画する楽しい遊びの場、今年も期待しましょう。
- 軽スポーツ体験コーナー
体育振興会のお世話で、スカイクロスなどの軽スポーツが体験できます。
- エンゼルハウスコーナー
好評の手作り小物バザー、今年も予定しています。
- サポートハウスひなたコーナー
今年も干支にちなんだくじ付きキャラクターを予定しています。
- 資料展示コーナー
地域で活動されている諸団体のPR資料、まちづくり協議会の活動や歴史等の資料を展示します。

秋の市

午前7時から、つじが松公園、中学校北・ラブ、中学校P.T.A.のみなさまと中学生、小学生が協力して清掃活動を実施しました。実施日がちょうど文化の日に当たり、翌日が振替休日となることになりました。そこで、多くの方に参加していただきました。

清掃場所には又スビトハギが茂る場所があり、ズボンや靴に種子をいっぱいつけながら清掃する子、いいが栗のトゲに苦戦しながらゴミ袋に詰める

には、松が丘の砂防ダム下広場の清掃活動を、松が丘連合自治会、八木山自然の会のみなさまとまちづくり協議会の事務局員の15人で実施しました。1時間半ほどの清掃時間のうちに、草で覆われた登山道がすっきりした歩

大量のゴミ袋 ご苦労様でした

11/3 自分たちの街をキレイに

そして、3、4時間目
各務原で発足した社会人
吹奏楽団「かかみがはら
ウインドオーケストラ」
をお招きし、子どもから
大人まで楽しめる曲を演奏
してくださり、才一ヶ
ストラならではの迫力あ
る生の演奏を肌で
感じました。
子どもたちも保護

「1時間目は、全学級で「道徳」の授業が行われ、それその学級でいろいろな意見を知ることができました。」
2時間目は、地域の方を講師としてお迎えし、「夢講座」が行われ、さざまな職業の方のお話を、子どもたちはとても興味深く聞くことができました。

11月9日土曜日、「ふれあいドリームディ」へ多くの皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。

ぶ 地域とふれあい学ぶ

11月9日土曜日、「ふれあいドリームディ」へ多くの皆様にお越しいたしました。

1時間目は、全学級「道徳」の授業が行われ、それぞれの学級でいろいろな意見を知ることができました。

2時間目は、地域の講師としてお迎えしました。「夢講座」が行われ、さまざまな職業の方のお話を深く聞くことができました。

者・地域の方々と一緒に音楽鑑賞会を行いました。



「ハ木山バレースポーツ少年団」では、現在小学1年生～6年生までの男女計13人の団員で活動しています。毎週土・日曜日に体育館で練習し、他校のスポーツ少年団員達と練習試合をしたり、年に数回交流試合もしています。コーチのご指導の下、技術や礼儀などを身に着けられるよう日々練習に励み、試合に挑んでいます。また、団員の保護者達もバレー・ボール経験者が多く、練習や試合では指導や応援に熱が入ります。

コーチや保護者の指導を受けながら、仲間と支え合い、絆を深めています。バーベキュークリスマス会などバレー・ボール以外のイベントもあり、親睦を深めています。

現在、団員募集中です。学年、性別問いません。体験、見学も隨時受付中です。

・練習場所・時間
ハ木山小体育館
土・日曜8時半～12時
※第3日曜休み

【ハ木山バレースポーツ少年団 尾崎】

奏してください、オーケストラならではの迫力ある生の演奏を肌で感じました。子どもたち、保護

会場はとても盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。すてきな演奏をありがとうございました。

今後とも、PTA活動へのご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。

【八木山小学校PTA
会長 三品 球希子】

地域とふれあい学ぶ

